

# ANLEHNPARKER 4600 und 4600 XBF

Moderne Fahrradparker mit funktionellen Anlehnbügeln. Hier parkt man auch hochwertige Fahrräder beruhigt ein.

- L Schützt das Fahrrad gegen mutwilliges Umdrücken und Folgeschäden an den Felgen.
- L Vorbereitet zur Reihenverbindung und Bodenbefestigung, immer wieder erweiterbar.
- L Optimierte Diebstahlsicherung durch Befestigungsmöglichkeit an integrierten Stahl-Rundösen.
- L Platzsparendes Parken der Fahrräder durch abwechselnde Tief-/Hocheinstellung. Radabstand 350 mm.
- L Auch für Mountainbikes geeignet. Bügelabstand für Fahrräder mit Reifenbreiten bis 55 mm.
- L Stellraumtiefe bei einseitiger Radeinstellung ca. 1.850 mm, bei zweiseitiger Radeinstellung ca. 3.200 mm.
- L Schrauben und Montageanleitung beiliegend.
- L Auf Anfrage auch verzinkt und farbbeschichtet RAL lieferbar.
- L Versand in recycelbarer Verpackung.

Modell 4600 XBF:

- L Wahlweise für ein- oder zweiseitige Radeinstellung.
- L Radabstand 500 mm, zweiseitig 540 mm.
- L Entspricht den Anforderungen an Sicherheit und Gebrauchstauglichkeit der Technischen Richtlinie TR 6102 des ADFC. ADFC empfohlen, Prüf-Nummer Q1003 und Q1004.
- L Bodenmontage-Winkel, 2-er Set im Lieferumfang enthalten.

# Parker with Frame Rest 4600 and 4600 XBF

A modern bicycle parker with functional frame rests. You can park an expensive bicycle here without concern.

- L Protects the bicycle against wilful damage through buckling of wheel rims.
- L Ready-made for row connection and ground anchoring; can be infinitely extended.
- L Optimised anti-theft protection because frame can be locked to the integrated steel eyelets.
- L Space-saving bicycle parking thanks to alternating low and high hoop positions, space between bicycle centres 350 mm.
- L Also suitable for mountain bikes. Hoop spacing for bicycles with tyre widths of up to 55 mm.
- L Parking space depth approx. 1850 mm in the double-sided version approx. 3200 mm.
- L Bolts and assembly instructions included.
- L Available galvanised and RAL colour-coated on request.
- L Shipped in recyclable packaging.

Modell 4600 XBF:

- L For single or double-sided parking.
- L Space between bicycle centres 500 mm, double-sided parking 540 mm.
- L In accordance with the safety and usability requirements of the ADFC's Technical Guideline TR 6102. Recommended by the ADFC, test No's Q1001 and Q1002.
- L Floor mounting bracket (set of 2) included in the delivery.



Modell 4604 XBF  
Model 4604 XBF